

発行所 愛知県山岳・スポーツ クライミング連盟 発行人 伊 智 編集人 中平等 名古屋市天白区中平3-1902 TEL&FAX 052-802-8062

◆11月23日 「遭難防止を考える会」於・名古屋工業大学

http://aichi-sangaku.main.jp/

~愛知県山岳連盟の名称が変更になりました~

般社団法人 愛知県山岳・スポーツクライミング連盟 [新名称]



岳・スポーツクライミング連て、一般社団法人愛知県山名古屋工業大学3号館におい9月16日(土)午後2時から

設立時の役員候補者など17人た。設立時社員の伊藤智彦氏、た。設立時社員の伊藤智彦氏、盟の設立総会が行われまし

から参加しました。最初に司およびweb会議システム上が、名古屋工業大学の会議室

した。 と成長していきたい。」と設 括的に受け止められる組織へ 化をきっかけとして、 む中、愛知県山岳連盟も法人のスポーツ団体の法人化が進ナンス強化を念頭に日本全国 要な役割を担ってきた。ガバポーツクライミング分野で重 て」において、伊藤智彦氏がミング連盟の設立趣旨につい 彦氏、副会長に星一男氏、 会が同所で開催され、 ライミング連盟の設立時理事 法人愛知県山岳・スポーツク 立の趣旨を説明し承認されま に関連するスポーツ活動を包 として創立し、以来山岳・ス 和13年に「名古屋山岳連盟」 なった愛知県山岳連盟は、 木洋明氏、理事長に北村憲彦 れました。 団法人における役員が選任さ 務所の所在地を審議し、 に承認されました。 一般社団法人の設立母体と 閉会後、引き続き一 第2号議案では定款を審議 会長 (代表理事) 第3号議案では主たる事 副理事長に岩瀬幹生氏、 般社団 山登り 一般社 とも 昭

鈴木清彦氏が就任しました。 男氏、栗智

動織機豊友会山岳部、豊田山会、東海電々会、春日井山岳会、東海電々会、中央アルパインクラブ、会、中央アルパインクラブ、会、中央アルパインクラブ、 愛知学院大学学士山岳会、松山岳会東海支部、名古屋ACC、豊橋山岳会、安城こもれび会、豊橋山岳会、名古屋ACC、豊橋山岳会東海支部、名古屋追い 岩倉山岳会、東海白樺山岳会、犬山山岳会、やまびこ山想会、クラブ、MMC岡崎山岳部、 ノアックコーポレーション· 部、アイシン精機山岳部、 愛知県高等学校体育連盟登 クラブ、MMC岡崎山岳部、G・S・A、千種アルパイン ◆加盟団体 名古屋愛山会、フェアリー ククラブ、 クライミングク 岳の山イ山

理事長:北村憲彦、副理事長: 程瀬幹生、鈴木清彦、理事: 岩瀬幹生、鈴木清彦、理事: 岩瀬幹生、鈴木清彦、理事: 岩瀬幹生、鈴木清彦、理事: 岩瀬幹生、鈴木清彦、理事: 安藤武典、 副会長:星一男、悪会長(代表理事): 愛知県山岳・スポーツクラ イミング連盟役員 、荒川俊史、 栗木洋明、 伊藤智彦

は伊藤智彦氏を選出しました。 満たすと報告があり、 会者より出席者数が有効数を

議長に

第1号議案「一般社団法人

愛知県山岳・スポーツクライ

内全体に進む、官公庁に属す

動きはここ15年ほどの間に国 要請を行ってきました。この るよう、様々な会議を通じて スポーツクライミングを入れ

す。近年のスポーツにおける 法人化の流れの一環でありま る各種団体や中央競技団体の

不祥事の多発の要因は、

法 人化を機に ガババ ナン ス 0 強化 を

設 立 趣 旨

代表理事 (会長) 伊 藤 智 彦



とともに、団体名称を「一般 決議を得て、 この法人化への変更は日本山 番目の法人化となりました。 更しました。東海地区におい 社団法人 年9月16日の法人設立総会の 会(JMSCA)の強い要請 岳・スポーツクライミング協 ては静岡県、三重県に続きる ーツクライミング連盟」に変 て、一般社団法人を設立する 愛知県山岳連盟は、 愛知県山岳・スポ 10月2日を以っ 令和5

内のガバナンスに問題がある ます。そのためにも愛知県山 任が問われていると思いま ら、県内の統括団体として責 輪の正式種目となったことか 競技の種目であり、さらに五 ツクライミングが国体の山岳 きと考えました。特にスポー 実を図ることに責任をもつべ 確保し、ガバナンスの強化充 山岳スポーツを統括する団体 これを受け愛知県山岳連盟は められているとしています。 ではなく都道府県岳連にも求 スの構築は中央競技団体だけ といわれています。ガバナン 岳連盟の法人化は必要であり ジア大会の開催を予定してい す。愛知県は2026年にア 組織運営の透明性を

個人の登山活動が活発になっ 動するのではなく、 うな地域の団体に所属して活 山岳を楽しむことは多様化し 山岳オリエンテーリングなど はなく、トレイルランニング・ 従来のアルパイン登山だけで は刻一刻と変化しています。 ています。このような状況は ています。またこれまでのよ 近年の山岳を取り巻く状況 故防止の観点から問題で 未組織の

盟に対し法人化と団体名称に

す。

MSCAは、都道府県山岳連

を受けたものであります。J

本計画に沿って、中央競技団庁が定めた第1期スポーツ基 月に社団法人から公益社団法 会体 人になりました。 文部科学省およびスポーツ (JMA) は2013年4 (NF) である日本山岳協

化)が盛り込まれ、日本全国生な運営管理(ガバナンス強生な運営管理(ガバナンス強ーンでフェアなスポーツの推 ポーツ協会内でもスポーツ団化が一気に始まり、愛知県スのスポーツ等関連団体の法人 期スポーツ基本計画ではクリ になりました。さらに、第2 クライミング協会(JMSCA) 社団法人日本山岳・スポーツ や組織も整備し、 17年4月に名称変更と定款 かりやすく示すために、20 イミングも統括することを分 の一つとして、スポーツクラ ピック競技大会を支えるNF また、東京2020オリン 現在の公益

ツクライミングのトップ選手挑み、近年においてはスポー 割を担っています。 会を中心に幾多の海外高峰にしてきました。海外登山研究山研究山の企画指導などを推進 護・遭難対策・技術指導・海ん技術の向上に励み、自然保 岳藤内壁に独自の山小屋であ ライミングの分野で重要な役 を輩出し、山岳・スポーツク る「北谷小屋」を建て、 山岳連盟」として1938年 体の法人化が進んでい した。1939年には御在所 (昭和13年) 4月に創立しま 愛知県山岳連盟は「名古屋 ます。 登は

による加盟団体の活動の低下ウィルス感染の影響の長期化 況を顧みますと、加盟団体の近年の愛知県山岳連盟の状 構成員の高齢化や新型コロナ 新規入会者の募集に苦労し、 化が見られ、高い山の頂上を方では登山者のニーズの多様 ブ・団体も抱えています。 など様々な課題を多くのクラ

> すが、組織に入ることを避れが日々進展、拡大していま様な登山形態があり、それぞ ントリー・山岳スキー等々多イスクライミング・クロスカ ーツクライミング・自然のゲニング・山岳マラソン・スポ ら、指 多く見受けられます。 レンデでのクライミング・ア 縦走登山・トレイル指す基本的な登山志 内向きで閉鎖的なことも ルラン 向

業務整備を行って来ました。 大人化をきっかけとして今後 大人化をきっかけとして今後 大人化をきっかけとして今後 大人化をきっかけとして今後 大人化をきっかけとして今後 大人化をきっかけとして今後 る運営の健全化を図って参りの成長およびそれを可能にす 知県山岳連盟は、2021年 このような状況の中で、愛 括的に受け止められる組織へ ち上げ、法人化に向けた定款 7月に法人化準備委員会を立 財務を含む規程案などの

年少女の育成については、現顕著になってきています。少 織としての責任と考えます。 登山を求めていくかは山岳組 在小中学校の部活動は地域に や、部活動登山は活動が低迷 って、小中高校生の集団登山 しています。指導者の不足も この数年コロナの影響もあ 登山者へどのように安全

今後を心配します。どのよう その中心が移行しつつありま なるのでしょうか。不透明な 地域への移行は具体的にどう でくるでしょう。登山の場合、 す。その流れは高校にも及ん は大きな課題となるでしょう。 登山人口を増やしていくのか に若者に登山を知ってもらい 今後の岳連の活動を考えま すと、このような時代の変化 りません。 に取り組む必要があると考え 軟な考えを持ち、新たな活動 や課題に対応するためにも柔

安全に、より一層充実して 加盟団体の皆さんの日頃の活 動にあることは言うまでもあ 愛知県岳連の活動の軸は、 加盟団体の活動が

化、充実を図り、組織の社会法人化を機にガバナンスの強 クライミングの普及、振興を 山・山岳スポーツ・スポーツ 的信用力の向上に努め、登 より一層推進することに主体

きますよう期待しています。

も皆さんのご理解ご協力をお りませんか。法人化はスター 頑張っていきましょう。今後 題に直面すると思いますが、 トしたばかり、今後多くの課 的に取り組んでいこうではあ

願いいたします。

岳 スキュー講習会 GSA (無雪期·西部地区) 田 純

習会(無雪期・西部地区)が クラスはファーストエイドに ているが、今回私が参加した は3種類のクラスが設定され 催されました。この講習会に 富山県の国立登山研究所で開 重点を置いたクラス1に参加 してきました。 9月22日(金)~24日(日) J 山岳レスキュー講

と、シナリオを数回実施しま の項目の基礎を身につけたあ 習の流れとしては、それぞれ ことができたと思います。講 師陣となっており、山でのト 岳ガイド、医師、看護師が講 ド、搬送法、ビバーク術で山 れに対応して行うもので基礎 は、実際身近にあり得るトラ した。特にシナリオの実施 ラブルに対して実用的に学ぶ ブルを再現して、受講生がそ 主な内容はファーストエイ 技術の他、

能力が養われるのでとても実 ジャンルだと思います。受講 登山技術の中でも覚えにくい 用的な講習方法でした。 よって身につけることが、一 生が自ら考え行動することに は使わない技術、知識なので ることですが、普段の登山で 習方法でした。 な状況に対応する力がつく講 番記憶に残りやすくかつ様々 山岳レスキュー全般に言え

を中心とした講習会を開催す 的に転倒、滑落で起こしやす 占めているため登山者は優先 転倒、滑落がかなりの比率を る機会を増やして、遭難防止 山におけるファーストエイド す。愛知岳連においても、登 でおく必要があると思いま い怪我に対応する方法を学ん に役立てて行きたいと思いま 山岳遭難の態様は道迷い、

愛知県山岳連盟臨時総会 岳連の解散を決議=

岳・スポーツクライミング連 した一般社団法人愛知県山 解散して残余財産を先に設立 時総会が行われ、この団体を 名工大に於て、愛知岳連の臨 第3号議案令和5年度財産· 年度決算報告及び監査報告、 業報告、第2号議案の令和5 し、第1号議案令和5年度事 参加者11名を含む30名が出席 臨時総会にはweb会議の へ移行する事を決議した。 10月3日(火)午後7時から

年度加盟団体報告、第5号議 ング連盟に全額寄付すること され、これを一般社団法人愛 四十一円を始め、総額一千二 案では愛知岳連には負債はな 備品報告、第4号議案令和5 知県山岳・スポーツクライミ 相当の残余財産があると報告 百五十七万九千六百六十五円 く、預金一千百七十七万二百

議案の愛知県山岳連盟を解散 する旨を述べ承認されました。 続いて北村理事長が第6号

を議決しました。

第2回加盟団体連絡会 12月12日(火

れた。室堂に着くと澄みき

男子二十歳で

立山に登り一

装備はお粗末なものでした。 現在のようなガイドブックや 代は登山をする者は少なく、 は近郊の低山が主で、その時 00米、それまで私の山登り けていきました。 なると挙って立山登山に出か があり、県民の男は二十歳に に登って一人前」という伝説 北アルプス立山は標高30

平、それからバスで終点弥陀 寿ヶ原駅からケーブルで美女 登山を計画。当時は電車で千 た私は友達2人を誘って立山 ヶ原入口の弘法へ。 昭和30年夏、二十歳になっ 下車してまず目に飛び込ん

と突然目の前に立山連峰が現 山植物の名前でした。 道のここあそこにゼンテイカ 然濃霧に包まれ視界ゼロ、驚 だのは広大な高原、すると突 岳に見惚れながら歩いている ルマの群落、最初に憶えた高 いていると瞬時に晴れ、遊歩 (ニッコウキスゲ) やチング 右方向に薬師岳、左に大日

象に残 9 た私 Ø ηΩη 39

ら「男子二十になったら立山 私が生れた富山県で、昔か 人前 新 あらたかな峰々、斜面にはま に私はたちまち惹かれていき大で神秘的な初めて見る光景 だ残っている雪の縞模様、そ ました。 して頬をなでる冷気、この雄 った紺碧の空に屹立する霊験

中平等

2棟で、宿賃と米3合?を払した室堂小屋は、平家建ての 歩きになり、登山者は殆んど 辛い登りでみんな遅々とした で、みんなすし詰状態で寝て 若い男性ばかりでした。宿泊 いました。 室堂から雄山への頂上は、 板の間に筵を敷いた部屋

います。 も健在で、使用していた古い現在、当時の山小屋はいま 道具や写真などが展示され T

の終電を待って、ケーブルの駅の許可を得てケーブルカー終えて千寿ヶ原駅に集合し、 ランプを頼りに約1時間で美 とにした。暗闇の中、ヘッド 軌道を荷重のザックで登るこ 泊したことが、60数年経った 黙々と深夜まで歩いてテント ることになり、4人で勤務を 男だけの山の会を作った。そ 女平駅へ、それから車道を のうち夜のトレーニングをす いまも脳裡に残っています。 数年後、山好きが集まって やまびこ山想会)

アが準 ķ 勝

講植

演物

を

実

施 小 野

て! 木

•

郎

生 0)

自然保護委員長

木

洋

明

[スポーツクライミング女子リー

市の特設スポーツクライミング会場で 成年女子リードで課題に挑む倉選手包と **高尾選手電=いずれも鹿児島県南さつま**

しま国体 燃ゆる感動

2023

名もの参加予定者があったに

5月13日~14日に計画してい

た、第56回の自然観察会が39

組のチーム戦。

ダイナミックな動きを得意とする倉選 持久力が自慢の高尾選手は「優勝し たかったから悔しいが、共にやりきった」 と笑顔で語った。

また、翌日行われたボルダリング競技 でも3位に入った。

きっかけでした。岩倉山岳会 察会当日、参加予定だった他 たことが始まりで、 見えますよ、という話を聞い の夜の講演のために準備して で「小野木先生が自然観察会 がみえ、手紙のやり取りの中 の中に小野木先生と親しい方 せざるを得なくなったことが もかかわらず、悪天候中止に 知県山岳連盟主催で講演会を ようよ。」と話が膨らみ、愛 の会の方々にも声をかけてみ 実施する運びとなりました。 いた話をしたい。」と言って 「自然観

10月7日から開かれていた特別国民体

スポーツクライミングの成年女子リード

で倉菜々子選手(新東工業)と高尾知那

選手(中京大1年)のペアが準優勝した。

るかを競そうリード競技。国体では2人

高さ12m以上の壁をどこまで高く登れ

育大会 (燃ゆる感動かごしま国体)

と私の山登り」+牧野富太郎 会を実施しました。 博士との出会いとエピソード で、テーマ『「アルプの世界 13時30分から15時までの日程 アデリア総合体育文化センタ など』と題した、90分の講演 講演会実施のいきさつは、 7月17日、愛知県岩倉市の 多目的ホールにおいて、

きます」「参加費無料」とし がある方はどなたでも参加で 先生が以前にご指導されてい ど、幅広い方々に声掛けをす なく、家族・友人・知人な たことで山岳会関係者だけで た名古屋市内の自然観察の会 ることができたこと。小野木 にも話が広がり興味を持って 自然観察・自然保護に興味 幸いなことに、参加資格を

然保護委員会の指導員や委員 施までの準備期間が2週間し 承認をいただいてから講演実 決めていたため、岳連主催 載も依頼しました。 の方へのメール連絡はもちろ かないということでした。自 ん、岳連のホームページの掲

会の取り組みを、 毎年というわけにはいかな 自然保護委員会として初

県民の森で 体連登山大会

事門委員長 一 哲

会登山競技を開催した。愛知 の森で県高等学校総合体育大 岳連の伊藤会長から開会式で 5月27日・28日、愛知県民

一来ていただく日程を事前に

問題は、小野木先生に岩倉

チームは規定人数に足らな きた。男子は12チーム(内1 復活し、新型コロナ流行以前 さらに4年ぶりに炊事審査も での大会を行ったが、今年 挨拶をいただいた。 ためオープン参加)、 の大会の水準に戻ることがで 昨年は3年ぶりにテント 4 (オープン参加2チ 女子は

いただいたことなどが幸 くなりました。 申し込み者数が順調に多

独特の小野木節が炸裂する、 る102名の参加者があり、 ましたが、当初の予定を超え なりました。 元気で活気のある楽しい会と が発令される猛暑日となり 当日は熱中症の警戒アラー

と思いますが、自然保護委員 保護委員会の委員・指導員の じめ、常任理事の皆様、自然 がら広くアピールしていくき ての取り組みであり、良い機 だきありがとうございました。 方々、ご協力・ご理解をいた え、内容を変え、形を変えな 会をいただいたと思います。 かけになったと思います。 愛知県山岳連盟の会長をは 場所を変

月に静岡の金時山等で行われ る全国総体に、2・3位は6 に北海道の大雪山系で行われ 僅差であった。優勝校は8月 女とも2・3位はまれにみる

な講習会になったと思って

る。他競技の部活は大会での満点換算で95点以上の点を得 優勝するチームでは100点 日和であった。 は天候に恵まれ、 かがチェックされ、県大会で めの基礎ができているかどう る。いずれも、安全登山のた どのペーパーテストも行われ 救急・地形・天気図・植生な や行動記録、さらには、気象・ や炊事、装備の確認、計画書 査される。また、テント設営 歩行技術の踏査ポイントも審 れたコースのタイムの他に、 高校の登山大会は、 天候に恵まれ、絶好の登山・知識を競い合った。当日ム)が出場し、体力・技

とつの目標としていることは をすることが多いが、登山部 勝利を最終目標として | 合宿_ は大会結果をふまえて改善を る。とはいえ、大会上位をひ し、最終目標が「合宿」とな

岳遭 最多738件

7.8月 コロナ制限緩和影響か

ことが、警察庁のまとめで 968年以降で最多だった で、いずれも統計がある1 は809人 (同23人増) 年同期比70件増)、遭難者 コロナウイルスの行動制限 分かった。担当者は「新型 た山岳遭難は738件(前 7月と8月に全国で起き

ている。 た影響とみられる」と話し が緩和され、登山者が増え

1件で最多。静岡76件、 山56件で続いた。態様別で 半数近くを占めた。死者・ は「転倒」と「道迷い」で 行方不明者は計61人(同16 都道府県別は長野が10 富

神奈川27件だった。場所は 8人 (同70人滅) だった。 が最多。次いで岐阜28件、 6件減)で水難者数は56 都道府県別では東京の31件 人増)だった。 水難事故は453件

3人など。 行為別では「水 で、中学生以下の子どもは は236人 (同8人増) 16人 (同7人増) だった。 かった。死者・行方不明者 遊び」が160人で最も多 海が314人、河川が20

確 保技 鞍ヶ池公園 術講習 1 会

かれて講習を行いました。から初級・上級コース別に分から初級・上級コース別に分明会式の後、全員で「肩が 薄曇りだったため熱中症になが、17日は風があり、18日は当日は天気は良かったです 導員13名でした。 ス6名、上級コース10名、指れました。参加者は初級コー園で確保技術講習会が開催さ る人も出ませんでした。 6月17日、 講習会になったと思ってい 指導員共に熱心で有意義 のも出ませんでした。講習 18日に鞍ヶ池公

旭丘・3位西尾だったが、

男

位岡崎・4位菊里・5位旭 の優勝は豊川・2位西尾・3

女子の優勝は岡崎・2位

変わりがない。

今回の大会の結果は、男子

を学べる良い機会だと考えの 返しなど、なんとなく知識は 参加でした。 あっても実践経験のない技術

講習会に参加して

豊橋山岳会 米倉

晃

充実した2日間

二日間の岩登りの確保講習

(上級) に参加しました。 年と経験が浅く、今回講習 内容である自己脱出や登り クライミングを初めてまだ 日目は、 まず肩がらみで

ションヒッチなども教えて頂

き充実した二日間でした。

自分の技術にする為に何度

31/2

に生かしていきたいと思いま も練習して、これからの山行 ンロープでの支点構築や本な

どでは見たことのないフリク

途中のロープのコブの越え方 まり自己脱出の実践、ロープ の制動から始まり支点構築、 を教わりました。 の登り返し、最後に懸垂下降 最後に自己脱出の手順の指導。 く行かないことも多く、メイ 二日目は、懸垂下降から始 どれも実践してみるとうま

ぎ錦三丁

しょう

冬山装備のメンテナンス工房

冬山装備のメンテナンス イゼン・ピッケル研ぎま

株式会社ウォームリンク 〒470-0135 愛知県日進市岩崎台 1-130 Tel. 0561-72-2805 0.0

名古屋市中区錦三丁目 13 番 22 号 TEL <052> 951-1166 番

當報繼續

〒460-0003

午前 11:00~午後 2:30 午後 4:00~午後 8:00 日曜日·第二·第三月曜日

定休日

で40名が参加して行われまし の両日、稲武町の岡田屋旅館 行事が、9月30日と10月1日

午後は武典と会食をし の午前中は周辺の山を

の内容が満載です。

高体連新人大会

îì

18

させてもらうことになった。 32年、この辺りで担当を交替

長い間のご協力有難うござい

N

連ニュース」編集に携わって

■私事で恐縮ですが「愛知岳

前書の改訂版で、愛知の52山た。本書は初版第3刷ですが

愛知の山」が刊行されまし

9月に西山秀夫さん編著の

やまびこ山想会創立35周年

創立35周年記念行事

まびこ山想会が

その後、各自団らんをし盛況

に終えました。

一分県登山ガイド=

愛知の山

解り易い丁寧な説明

しっかりと記憶に

犬山山岳会 田 真

功

も勉強していない状態で参加 強すると、変な自己流になっ た。ネットで調べて一人で勉 に参加させていただきまし今回、岩登りの確保 (初級) てしまうのが怖く、 敢えて何

されているようで、確認的な 方々は、何度か岩登りを経験た。参加された、私以外の ことなので、覚えることがい 感じで講習を受けていたよう させていただきました。 ですが、私には全く知らない 点、自己確保、懸垂下降でし 本的な結び方、アンカーと支 道具の説明、装備の装着、基 講習内容は、肩絡み制動、

> ございました。 たいと思います。 残り易い講習でした。解り易く、しっかりと 登りの確保(上級)に参加し し練習し、実践し、次回は岩 今回学んだことを、繰り返 ありがとう

理事会議 事 録

1. I

². 木 3. JMSCA無雪期レスキ 伊藤 設立総会、理事会(9/16)、一般社団法人愛知山岳・

 第5. 第5. 回自然観察会(10/ 部地区(10/20~22福島)
中川、有富、木田、高木 中川、有富、木田、高木 3 (10/14~15鞍ヶ池公園 救助技術研修・講習会 11) 木田、高木

7. 5. - 夏山リーダー養成講習会石川、佐橋 21猪臥山) 栗木 (10/28~29釈迦ヶ岳周辺) 高体連秋期登山講習会

9. 川県立山岳スポーツセンタ 当講習会(10/21~22神奈 (10/28~29 丹沢) JMSCA山での応急手

た理論を交えていることから

しかし、丁寧な説明で、ま

中川 / 28三重県菰野町)岩瀬、 - 鈴鹿山系連絡協議会(10 11/3 高校選抜SC選手権大会

だろう!

にとってはこれからが正念場

11. 令和5年度登攀技術に関 高木会(11/4~5浜松)木田、会(11/4~5浜松)木田、 主任検定員養成講習会(A する指導者の教育と研修、

5 山)木田、高木4. 指導員研修会 10

13

移行決議」臨時理事会(10「解散と財産の新法人への「解散と財産の新法人への一、愛知県山岳連盟臨時総会 (3) 伊藤 南

23国立登山研修所サテライ山研修所友の会総会(11/ トプラス) その他 編 集後

こちでも森林火災や猛暑で地 球沸騰という言葉まで飛び出 が影響のようだ。世界のあち が頻繁。どうやら地球温暖化 今年の夏は猛暑に集中豪雨

改めて競技や参加者の多さに 活動も湿りがちだったが、今まれた。コロナ禍などで登山 場など課題多しだが、関係者 驚く。また開催経費や競技会 古屋大会だ。テレビ観戦だが した。次は3年後の愛知・名 後の活動に期待したい。 ■10月2日から愛知岳連の 止めとか……?! ■中国杭州アジア大会が閉幕 称が変わり、 した。山でも雪渓減少で通行 新しい組織が生

記

遭難防止を考える会、19) 登

~ アジア最大のスポーツの祭典 ~

第20回

(2026/愛知・名古屋)

日時 2026.9.19(±)~10.4(日)

会 場 瑞穂公園陸上競技場

主催 アジア・オリンピック評議会

建設業許可を取りたい、日本国籍を取得したい(帰 化)、遺言を公正証書で作成したい、戸籍謄本や除 籍謄本を代行取得して欲しい、任意成年後見の相談 をしたい、会計記帳を頼みたい等々

相談は行政書士の西山秀夫へ

〒460-0002 名古屋市中区丸の内 3 丁目21番21号 (地下鉄・久屋大通駅から2分の) 丸の内東桜ビル1004号室

TEL:090-4857-9130

URL: http://www.nygs-office.com/